

令和2年10月2日

各単位PTA会員各位

呉市PTA連合会  
会長 山本 浩司

### 新型コロナウイルス感染症について（お願い）

日頃より、呉の子どもたちのために、また呉市PTA連合会の活動に、多大なる御理解と御支援を賜りまして、誠にありがとうございます。

さて、この度、呉市立学校において、新型コロナウイルス感染症の感染者が確認されました。感染された児童、御家族の順調な回復をお祈りしています。

御家庭においても、引き続き、健康観察の徹底、手洗い、適切なマスクの着用など、できる限りの感染症対策をしていただきますよう、御協力をお願いします。

呉市の公共施設については、原則、公表することとなっています。

学校名を公表する理由は、教育委員会によると、次の2点です。

1 感染拡大防止の観点から公表範囲をある程度しぼり、調査の精度、効率を上げる。

2 学校の臨時休業を、保護者に通知等するため、秘匿性が低い面がある。

なお、保護者の同意を得られた上で公表されております。

9月25日以降、新型コロナウイルス感染症のクラスターが発生し、その不安も多分にあると思います。

その中で、保護者や第三者による感染状況情報等がSNS上で見受けられます。しかしながら、正確でない情報公開や不安を煽る内容、また、憶測でのうわさ話など、モラルの欠如も散見されます。

興味本位での犯人捜しや感染した児童生徒や御家族、学校への誹謗・中傷・差別をするようなことが決してないよう、御配慮をお願いいたします。